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多方奔走建寺院

孙宏宾接手石道乡清真寺
时，那里只是一个破落的院子，
寺里面最完整的是3间土坯房，
用来供人们冲洗用。

面对这样的境况，孙宏宾
和清真寺的阿訇、乡佬等人带
着干粮踏上了向外地清真寺寻
求帮助的道路，博爱、焦作、济
源、沁阳等地都留下了他们的
足迹。经过多方努力，如今的
石道乡清真寺拥有 500 多平方
米的大殿，所有的房屋全部修
缮，还盖了不少新房，浴室也用

上了太阳能，再也不会出现漏
风漏雨掉土的情况。

苦心经营促团结

石道乡不少地方回汉杂居，
因为民俗问题曾经发生过多次
纠纷。孙宏宾上任后强调“非暴
力、坐下来”，曾经有东街四队的
人养猪没有把猪管好、粪便拉得
到处都是，周围群众很愤怒。孙
宏宾闻讯后先安抚群众、然后联
系猪的主人，经过协商对方同意
道歉并保证再不会让这样的事
情发生。这样的事情每次都能
看到孙宏宾的身影，因为他处理

公平、做事周全，久而久之群众都
亲切地喊他“老大哥”。

耐心公正保平安

因为清真寺的困难，孙宏
宾从没有拿过一分工资，反而
时常会自己掏腰包捐给寺里，
20多年来他自己都记不清究竟
捐了多少。

现在，孙宏宾最大的爱好
就是坐在清真寺的门口看着群
众高兴而来、满意而归。每当
此时，他就会笑着回头看看自
己身后的清真寺，这里凝结着
他最深沉的爱、最真挚的信仰。

促民族团结 保一方平安
——记登封市政协委员、石道乡清真寺民主管理委员会主任孙宏宾

1990年孙宏宾开始担任登封市石道乡清真寺民主管理委员会主任，至今已25个年头。这期间，孙宏宾哭过、笑过、累过，如今过去
种种尽数化成了一种满足沉淀于心头，让他能够每天笑着祝福每一个来清真寺的人。 登封播报 孙亚奇 文/图

登封市人大、政协
联手把脉登封环境污染

5 月 6 日上午，登封市环境
保护局举行 2015 年登封市人大
代表建议和政协委员提案办理
工作情况汇报会，会上就登封
市农村环境保护、颍河治理、饮
用水源地保护等工作进展进行
汇报。与会登封市人大代表与
政协委员对登封市环保局的工
作成效表示肯定，并提出了看
法与建议。
登封播报 孙亚奇 实习生 申文撼

全日保洁 不留死角
嵩阳办再掀创卫新高潮

近日，登封市嵩阳办全民
行动，再掀创卫新高潮。3 月初
嵩阳办召开迎审动员大会，全
面开展环境卫生整治工作。对
市区内乱设摊位、占道经营的
日昣街、少室路农贸市场、白坪
小区夜市等进行专门整治，并
出动铲车、挖掘机对书院河东
岸园厕所至登山步道 4000 米范
围内的建筑垃圾、生活垃圾等
进行整治。截至目前，嵩阳办
已 治 理 小 广 告 及 乱 写 乱 画
11625 处、治理乱堆乱放 363 处、
清理各类垃圾 430 余方，群众居
住环境改善明显。
登封播报 刘俊苗

践行社会主义核心价值观
争当时代好青年

4 月 30 日，登封市宣化镇
举行以“践行社会主义核心价
值观，争当时代好青年”为主
题的演讲比赛，经过前期层层
选拔，最终 13 名优秀选手进入
决赛。选手围绕主题，结合各
自工作、生活经历，讲述了立
足岗位，在建设“山水风情宣
化 生态旅游强镇”中建功立
业的坚定信念和决心，选手们
富于感召力的演讲赢得了现
场阵阵掌声。
登封播报 刘少利 通讯员 高文雅

登封市建立
3个医疗联合体试点

近日，登封市根据医疗机构
设置规划、区域医疗资源状况、
人口数量和就医需求，结合对口
支援实际，按照双方自愿的原
则，建立登封市人民医院与大金
店镇中心卫生院、登封市中医院
与大冶镇中心卫生院、登封市妇
幼保健院与告成镇卫生院3个医
疗联合体进行试点，并先后举行
了揭牌仪式。
登封播报 孙淑霞

大冶镇做好
汛前安全生产工作

近日，登封市大冶镇组织
该镇经济发展办、安监所、派
出所、工商所、电管所等联合
执法组，对全镇所有的煤矿、
非煤矿山和尾矿库进行拉网
式排查，并实行分类管理，对
重点监管类企业实行一周一
检查、一般监管类企业及安全
监管类企业一月一巡查，确保
汛前安全监管工作底数清楚、
监管目标明确。
登封播报 苏爱云

4 月 28 日上午，登封组织
全市县（处）级以上领导干部，
市委各部委（办）常务副职，市
直机关有关单位行政正职，各
乡（镇）区、街道党政正职等人

一行约 180 人，前往鹤壁市浚
县产业集聚区聆海整体家居
工业园和河南贝迪塑业工业
园进行学习考察；当日下午，
又到全国最大家居贸易集散

中心——郑州金马凯旋家居
CBD 中心进行参观，并在金马
凯旋家居 CBD 多功能会议中
心召开登封市家居产业发展
推进工作会。

登封市委书记郑福林强
调，依托金马凯旋“前店后厂”
模式，借力发展。要坚持人人
参与，实行“四包一”机制，加大
分包家居企业对接力度。按照

“一年打基础、两年出形象、三
年见成效”的要求，加快完善乡

（镇）办引进家居项目入驻产业
集聚区（专业园区）的统计办
法，加快打造郑州千亿级家居
产业基地。

登封市市长乔耸指出，要
狠抓招商引资和项目建设，进
一步完善郑州家居产业园基础
配套设施，强化土地、资金、人
才等要素保障，切实提升服务
水平，不断推进家居产业发展
壮大。

会上，香港金马凯旋集团
董事长肖凯旋分析介绍了当前
我国家居产业的整体现状、发
展形势、发展前景和存在问题，
并对登封市发展家居产业提出
了意见建议。
记者 袁建龙 文/图

决心栽好梧桐树 诚心招手金凤凰
“取经”后登封家居产业发布招商令

做好工作 为民服务

生活中，她为人低调，处处
为别人着想；工作中，她谦虚谨
慎，认真做好每一项工作。

1990 年，王朝辉毕业于郑
州市荥阳师范学校，回到家乡
登封做了一名光荣的人民教
师。教学中，每一篇学生作文
她都会认真修改、批注，经常工
作到很晚，甚至还把作业带回
家批改。这一干就是6年，多年
的教书育人工作养成了她做事
认真的工作态度。

1996 年，她被调到登封市

发改委工作，由于工作突出，
很快升职为办公室主任、财务
科长。这对她来说，肩上的担
子更重了、身上的责任也更大
了，而属于她自己的时间却更
少了。

2001 年，她成为发改委党
组成员，2002 年提拔为纪检书
记 ，2003 年 调 整 为 副 主 任 ，
2008 年担任常务副主任，2012
年任发改委党组书记，2014 年
改任副书记至今，王朝辉说：

“在登封市开放创新、绿色崛起
的新征程中，登封市发改部门
要发挥职能优势，推动经济转

型升级，推动发展更有效率、更
加公平，促进社会和谐稳定。”

肩担重任 履职尽责

作为政协委员，她始终牢记
自己的职责，一直把关注民生、
体恤民情作为自己不容推卸的
责任。针对登封市停车位建设
及污水处理厂建设的提案，得到
了登封市委、市政府的肯定。

一路风雨一路阳光，一路攀
登一路练达。一个默默无闻的
奉献者，带着对社会和群众与日
俱增的责任感，俯身在自己平凡
的岗位上，努力奋斗着……

有一种情怀叫责任
——记登封市政协委员、发改委副书记王朝辉

登封考察学习组赴鹤壁浚县学习家居产业


